

## Resmikan Kolam Renang Worang Sagrat , Walikota; Jangan Lupakan Sejarah Jasmerah

Abdul Halik Harun - [BITUNG.REDAKSISATU.CO.ID](http://BITUNG.REDAKSISATU.CO.ID)

Jan 19, 2022 - 20:45



*Walikota Ir. Mauri Mantiri MM resmikan Kolam Renang WA. Worang Sagrat*



BITUNG – Walikota Bitung, Maurits Mantiri bersama Wakil Walikota, Hengky Honandar resmikan kolam renang WA Worang Sagrat, Bitung dirangkai Eksebisilomba renang kategori umum yang diikuti para atlit renang sulut.

Dengan Nama Kolam Renang WA Worang Sagrat, bukan tanpa alasan. Ini adalah sebagai bentuk apresiasi Maurits Hengky kepada Mantan Pemimpin yang pernah mengabdikan dan berjasa membangun kota Bitung dalam kebijakan pencanangan program Jasmerah.

Hal itu disampaikan Walikota Maurits Mantiri kepada sejumlah media usai kegiatan peresmian kolam renang Sagrat, di wilayah Kelurahan Sagrat Kecamatan Matuari Bitung, Selasa (18/01/2022).

Maurits menuturkan, bahwa pemberian nama mantan pemimpin Kota Bitung pertama pada sarana olahraga, itu merupakan bagian dari kebijakan program Maurits-Hengky, dalam mengabadikan sejarah, jangan kita melupakan sejarah, "Jasmerah". Hal ini yang kemudian kita kolaboratifkan dalam bentuk Partisipasi-partisipasi masyarakat.

Sehingga karena itu kami pun tidak mengharapkan apa-apa dari Keluarga Namun keluarga mendiang Alm. W.A Worang sendiri sangat merespon baik hal itu, sehingga mereka pun bersedia dan menyiapkan dana untuk biaya perawatan sebesar Rp.3.500.000 perbualannya

"Ini satu kebanggaan, Kami memberikan apresiasi sebesar-besarnya untuk keluarga besar W A Worang yang sudah mau bersama-sama memajukan olahraga di Kota Bitung," kata Maurits

Sambung Maurits, Kontribusi positif yang telah nyatakan Keluarga mendiang Alm WA Worang, kiranya dapat diwujudkan nyatakan dalam membangun Kota Bitung, melalui bidang olahraga renang.

"Mari bersama-sama bergotong-royong, wujudkan mimpi para pemimpin-pemimpin pendahulu Kota Bitung, yang saat ini mulai nampak dan harus terus

kita pacu demi membangun kemajuan olahraga di Kota yang kita cintai ini”  
pungkasnya.

Disisi lain, mewakili keluarga, Ody Worang anak Sulung mendiang Walikota pertama WA Worang menyampaikan, terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Pemerintah kota terutama kepada pak Walikota Dan Wakil Walikota Bitung Maurits Mantiri dan Hengky Honandar, atas penghargaan yang diberikan kepada mendiang Orang tua kami dengan memberikan Nama kolam renang Sagrat ini dengan nama WA. Worang.

"Ini adalah satu kebanggaan bagi kami keluarga. Karena itu kami sangat berterima kasih kepada bapak Maurits dan Hengky atas penghargaan yang luar biasa ini," tutur Ody Worang.

(Abdul)